



DIRECCIÓN DE ARQUITECTURA Y CONSERVACIÓN DEL
PATRIMONIO ARTÍSTICO INMUEBLE
MUSEO NACIONAL DE ARQUITECTURA

BOLETÍN DE PRENSA

El Consejo Nacional para la Cultura y las Artes, a través del Instituto Nacional de Bellas Artes, la Dirección de Arquitectura y Conservación del Patrimonio Artístico Inmueble, INBA; la Casa Luis Barragán, la Fundación de Arquitectura Tapatía Luis Barragán y el Gobierno del Estado de Jalisco, invitan al público en general a la exposición **“LUIS BARRAGÁN, 110 AÑOS, fotografías de YUTAKA SAITO”**, que será inaugurada el 8 de marzo de 2012 a las 20:00 hrs. en el Museo Nacional de Arquitectura, tercer nivel del Palacio de Bellas Artes.

SÍNTESIS: Se presentan, como homenaje en el ciento diez aniversario del nacimiento del arquitecto, (nueve de marzo de 1902, Guadalajara, Jalisco- 22 de noviembre de 1988, Ciudad de México), sesenta y nueve fotografías y seis maquetas de algunas de sus obras más representativas, este material ilustra el excepcional manejo del volumen, del espacio y del color que hizo a **Barragán** merecedor del **Premio Pritzker** de Arquitectura en el año 1980 y convirtió a su obra en representación de la mexicanidad, una tendencia en el diseño arquitectónico que ha hecho escuela a nivel internacional.

Yutaka Saito (1947), es un fotógrafo/arquitecto japonés que hizo el seguimiento, a través de sus fotografías, de algunas de las obras más representativas del arquitecto **Barragán**, quien consideró muy importante el registro fotográfico de sus obras, trabajó siempre al lado de quienes hicieron esa labor para cuidar la calidad de las imágenes.

La exposición será clausurada el domingo 8 de abril del presente año.